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Zitat von Clubi 

Warum sollte der Kader stärker sein?

Mit Pereira, Ewerton, Leibold, Löwen und dem verletzten Vura fehlt schon ein
gewaltiges Pfund.

Auch wenn gute Leute dafür gekommen sind.

Bei Ewerton geb ich Dir recht. Bei Leibold muss ich ehrlich sagen, dass er nie die Säule auf
seiner Position war. Er hatte auch immer wieder seine Aussetzer. Vita ist noch da und wird uns
auch noch richtig gut tun. Bei Löwen bin ich hin- und hergerissen. Und bei Pereira bin ich bei
Dir. Aber es war irgendwie klar, dass er nicht mit in die 2. Liga geht. Aber. So wie wir eingekauft
haben, es sind alles Spieler die viel versprechen und Potential mitbringen. Ich meine hier einen
Geis, Medeiros, Dovedan und auch Frey. Hack ist ein riesiges Juwel. Bei der Defensive, so übel
sind die auch nicht. Also alles im Allem würde ich schon sagen und bin ich der Meinung dass
dieser Kader besser und reifer ist, als der der vergangenen Saison.
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